

L'apprenti skieur

La médaille



J'ai choisi cette photo parce que je reçois ma médaille.

Mon Portrait à ski

Ma combinaison de ski était marron avec des dessins bleus à l'intérieur de ma combinaison c'était bleu. Mon casque est noir, mes skis sont rouges et blancs ; mes bâton sont bleus, mes gants aussi. Mes chaussures de ski sont rouges et blanches mais surtout noires, mes lunettes sont orange.

Mateo

J'ai choisi cette photo parce que je suis avec mes bâtons.

Ma classe de neige

Je suis parti de la maison. On avait rendez-vous à 22h00 et puis on est parti à 22h15. On est arrivé à 7h30, on a fait une balade de 30 minutes. On est rentré dans nos chambres. J'ai rangé tout ce que j'avais, j'étais avec Lucas, Bastien et Théo B. J'ai fait des raquettes, on est allé en classe en pyjama puis on est allé au restaurant pour manger, on est allé se coucher et j'ai bien dormi. Le lendemain matin, on est allé faire du ski 3h5 le mardi, le mercredi, le jeudi, le vendredi, on a fait du ski on a monté les remonte-pentes. J'ai bien dormi puis on a mangé plusieurs choses: de la salade, de la soupe, de la glace, du fromage, du gâteau, du poisson, des œufs, du pain, du jus d'orange, de l'eau, des pâtes. On est allé voir un spectacle «la descente aux flambeaux » on est allé à la boutique «la poterie de la lune», on est allé acheter des choses. Au dernier jour de ski, on est monté deux fois en télésiège; après on est monté en tire-fesse puis on a eu nos médailles et on est parti. On est arrivé, j'ai vu maman, on est monté dans la voiture puis je suis rentré chez moi. J'ai retrouvé papa maman puis Ugo. J'ai donné les cadeaux à tout le monde.

Mateo

Le skieur

